

11/1 さらなる学習に役立てるために



とある
出光大分地熱株式会社 岩井徹代表取締役社長から野矢小学校 藤永校長へ目録が手渡されました

出光大分地熱株式会社様より野矢小学校へ図書館の木製書架1台、音楽室の大型液晶モニター・ラックが各1台ずつ贈られました。野矢小学校体育館で贈呈式が行われ、出光大分地熱株式会社の方々へ、全校生徒で歌『ゆうき』を合唱するとともに、代表して児童会長の河野紗菜さんがお礼の言葉を述べられる等、学校から感謝の気持ちが伝えられました。

11/1 こどもたちの安全を守るために



(左から) 濱田教育長、九州労働金庫 玖珠支店 児玉光平支店長

九州労働金庫玖珠支店様より町内全小学校1年生・2年生へ反射マスコットのキーホルダー135個が贈られました。

九州労働金庫では20周年を記念し、地域社会への感謝を表す事業として未来を担う子どもたちを支援するために、小学校へ反射マスコットキーホルダーを寄贈されています。ご寄贈ありがとうございました。

11/4 九重町の特産品・椎茸を生産



椎茸ファーマーズスクールに入校された今枝吉伸さん、今枝幸江さん (写真1列目の右から2番目・1番目)

九重町で初めてとなる椎茸ファーマーズスクール入校式が九重町役場で開催されました。

入校された今枝吉伸さんと幸江さんは、「椎茸農業をしたいと考え探していたところ、九重町のきれいな景色にひかれ、またファーマーズスクールを知りました。一から学び、早く一人前になりたいです。地域の方々とも交流していきたいです」と抱負を述べられました。

九重の生しいたけが受賞しました!

11月16日に第33回大分県生しいたけ品評会が大分市で開催されました。

品評会には、大分県内で生しいたけを生産する個人団体から93点が出品され、九重町からは個人8名、1団体の入賞がありました。



入賞者	部門	受賞	副賞
坂本庸一郎	菌床	優等賞	林野庁長官賞
楳木公男		1等賞	大分県市長会長賞
坂本和世		1等賞	大分県町村会長賞
大分やまなみ 椎茸生産組合		団体 準優勝	
永楽いずみ		2等賞	
佐藤栄作	原木	3等賞	
矢野晶世	菌床	3等賞	
矢野政治		3等賞	
佐藤茂幸		努力賞	

令和2年7月豪雨災害で被災され、ハウスの移転復旧を行われた、坂本庸一郎さんが林野庁長官賞を受賞、楳木公男さんが1等賞を獲得されるなど、産地としての高い生産技術をPRすることができました。